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《献上今天》丰丰富富进神国 

 

 

第 9讲：要有爱众人的心 

 

今天分享的主题是要有爱众人的心。彼得后书 1:7：“有了虔敬，又要加上爱弟兄的心；有

了爱弟兄的心，又要加上爱众人的心。”在原文里面是没有众人的心，只有又要加上爱，有

了爱弟兄的心，又要加上爱。中文翻译爱众人的心，也就是说，做一个基督徒，我们除了圣

徒间彼此相爱之外，我们还需要爱世人，因为神就是爱。 

 

圣经论到“神爱世人”有什么表现？ 

 

“神爱世人，甚至将他的独生子赐给他们，叫一切信他的，不致灭亡，反得永生。”所以圣

经说神就是爱。神的爱表现在哪里？祂爱世人，祂创造宇宙万物，就是因为爱，祂爱世人，

创造了一切之后，就造了人。因为祂爱人，为人预备了一个可居住的得天独厚的地球，人犯

罪了人失败了，远离祂了，祂照样爱世人，差派祂独生爱子耶稣基督降世，为世人的罪给钉

在十字架上，叫世人可以因信祂，罪得赦免、灵魂得救，成为祂的儿女。神借着祂爱子耶稣

死在十字架上，神的爱就在此向我们显明了。所以圣经说：“惟有基督在我们还作罪人的时

候为我们死，神的爱就在此向我们显明了。”作为一个基督徒，除了有大家是弟兄姊妹相爱

之外，我们还要加上爱，这一个爱，就是把神的爱活出来。而神这个爱是爱所有普天下的世

人，而神这个爱，又表现在把祂的爱子耶稣基督赐给世人。 

 

那么今天我们得着了神的爱子耶稣基督了，我们信主得救之后，我们还需要爱众人的心，为

着众人灵魂得救来代祷。就像提摩太前书 2:1-4 提到：“我劝你，第一要为万人恳求、祷

告、代求、祝谢；为君王和一切在位的，也该如此，……他愿意万人得救，明白真道。”神

愿意万人得救，神把祂的爱子耶稣赐给世人，为世人死在十字架上。神那样爱世人，我们今

天给神的爱充满之后，我们就是爱神所爱的人。所以不要以为自己灵魂得救就够了，我们要

爱身边还有许多没有信主得救的亲戚朋友同事同学，还有我们所接触的未认识的。我们要有

一份神的爱，当我们有这一份神的爱活出来的时候，我们就能够无论得时不得时，都能够传

主的福音，因为神就是爱。今天我们得着耶稣做救主了，我们就要把神这份的爱，把耶稣基

督也介绍给别人，首先我们需要代祷，每天你为人的灵魂得救祷告，为着地球上现在超过七

十五亿的人灵魂得救代祷，为着中国的十四亿人代祷，为着我们所认识的亲戚朋友同事同学

灵魂还未得救代祷，这就是爱的表现。 

 

保罗的见证 

 

保罗虽然受了很多犹太人的逼迫，但是他在罗马书 9 章提到，大有忧伤，心里时常伤痛，为

我弟兄，我骨肉之亲，我就是自己被咒诅与基督分离，我也愿意。他的骨肉之亲就是犹太

人，保罗为着传扬耶稣基督，犹太人不信，就逼迫他，他很多的逼迫苦难都从犹太人来的。

但是保罗没有恨他们，他反而因为基督的爱，基督这一个舍己的爱，无条件的爱，他为了犹

太人时常流泪，圣灵可以给他做见证。他没有说谎言，他内心真是太爱犹太人，他甚至爱到

一个地步说，自己被咒诅与基督分离，叫犹太人得救他都愿意，这就是舍己啊。当然不可

能，他灵魂得救是永远的，但保罗说，若是我为犹太人，我下地狱，他们上天堂，我都愿

意，这就是舍已的爱。所以到了罗马书 10:1，他说：“弟兄们，我心里所愿的，向神所求

的，是要以色列人得救。”他心里的愿，向神所求的就要以色人得救．他虽然是外邦人的使
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徒，带领外邦众教会众圣徒信主得救的，但是他还是同样爱犹太人，这就是神的爱。犹太人

并不可爱，因为那样逼迫保罗，但是保罗爱他们。 

 

活出神的爱，为人灵魂得救代祷 

 

我们是神的儿女，我们要有活出神的爱，要爱神所爱的，神愿意万人得救，不愿意有一人沉

沦，这是神的心肠。我们要切切体贴基督耶稣的心肠，要顾到我们周围旁边还有很多人，他

们的灵魂还未得救，他们正走上灭亡的大道，我们要在神的面前常常为他们来代祷。当你常

常为人灵魂得救代祷的时候，随时主耶稣给你传福音的机会，一遇到合适的时候，你就会传

福音了。 

 

我做一个见证．多年来，我一直为着万人灵魂得救代祷，为着各方面代祷，结果主为我开了

很多传福音的门，我也靠着神的恩典，把握每一次传福音的机会。大型的布道会，无论是在

香港大型的布道会，或者是在很多中学，数以百次的中学布道会，全校或者一间学校分为两

堂布道会，或者是各类型的布道会，还有私下传福音的布道，随时都是带着充满主的爱，带

着一份爱灵魂的心传扬。当给主的爱充满的时候，传福音，圣灵特别工作，人被感动信主。

有的时候是一间中学将近一千人站起来祷告，接受耶稣做救主，连教室都是，那非常感人

哪，这是因为一份的爱。我每次私下传福音的时候，里面就充满主的爱．在爱里祷告，结果

传起来，答一答他的问题，他很快听了福音，就跟你祷告了。碰见的是不仅能够解答一些疑

难，更要紧是有一份的爱，他碰见神的爱，他就跟你祷告，接受主了。多少时候起初他是对

基督教反感的人士，但是你在爱里和他谈，谈到最后他真的跟你祷告，这就是一份的爱。 

 

有一次晚上我赶着到教会聚会，在十字路口忽然有一位国内来香港旅游的年轻女士，她就向

我问路，同时又问我一些问题，就是她遇到的，我就在爱心里解答，之后，忽然里面有感

动，把福音传给她，我就问她听过福音没有，就把福音传给她，结果她就站在十字路口跟我

祷告，接受耶稣做救主。所以弟兄姊妹，当你有一份爱灵魂的心，随时随地都可以救灵魂

的，随时随地人都跟你祷告信主，愿神的爱充满我们，教会成为神爱的一个彰显．每一位圣

徒都成为神爱的彰显．无论得时不得时，传福音救灵魂。 


